
 

 

 

Verbale del Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.  

Verbale n. 6/2021 

Mercoledì, 14 aprile 2021, alle ore 20:30, si riunisce a Valmadrera il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.. 

Scheda rilevazione presenze: 

Maurizio Biancotti P A V  Aldo Bossa P A V  Marco Calzone P A V 

Sergio Cattaneo  P A V Claudio Ceresa P A V Lucia Chiesino P A V 

Angelo Delogu P A V Massimiliano Fantoni P A V Marco Freddi P A V 

Paolo Gasparini P A V Alberto Grenni P A V Ida Andrea Gulino P A V 

Giuseppe Isacchi P A V Alessandro Mazza P A V Chiara Orlandi  P A V 

Marina Paul P A V Claudio Reali P A V Gabriele Rossetti P A V 

Saverio Sani P A V Maria Schember P A V Giampietro Tentori P A V 

Soci  presenti: Giuseppe Z., Antonio M., Alessandro P. (che si unisce alla riunione alle ore 22:30) 

Note: Maria Schember si riunisce alle ore 21:45 

Legenda: P = presente A= assente V = presente in video/audio conferenza 

 
Ordine del giorno: 

1. presentazione rendiconto economico 2020 
2. area Naturista Parco Nord Milano 
3. dichiarazioni Sindaco Vizzola 
4. approvazione convenzioni soci 
5. approvazione nuovi soci 
6. varie ed eventuali 

Vista la sussistenza del numero legale si procede alla discussione dei punti all'O.d.G.: 

1. presentazione rendiconto economico 2020 – il tesoriere Giuseppe Isacchi presenta al CD la bozza di rendiconto 
economico 2020 che presenta un passivo di circa 1.750,00 euro, dovuti in gran parte all’impossibilità di organizzare 
eventi quali le serate benessere e festAnita. Nonostante ciò si è registrato un leggero aumento dei soci. La riflessione 
del CD è stata concorde nel giudicare il passivo generato, una logica conseguenza della pandemia che ha flagellato il 
mondo e che ancora sta limitando le nostre possibilità di azione. Non essendoci comunque obiezioni o contrarietà 
circa il rendiconto presentato, lo stesso verrà inviato al Revisore dei Conti Marco Argenziano, unitamente alla 
relazione di missione che sarà scritta dal Presidente e dal Tesoriere. Dopo l’approvazione del revisore, si procederà 
alla convocazione dell’Assemblea dei Soci, che causa pandemia, quest’anno, sarà possibile organizzare entro la 
scadenza prorogata di luglio. In linea di massima si cercherà comunque di tenere l’assemblea in giugno (il 19 o il 26). 
La scelta definitiva della data e del luogo sarà fatta in occasione del prossimo Consiglio Direttivo.  

2. area Naturista Parco Nord Milano – Il Consigliere Aldo Bossa racconta al CD i contatti avuti con il Parco Nord 
Milano per sondare la possibilità di individuare un’area dove sia in futuro possibile praticare il Naturismo. 
Attualmente vige però un regolamento di fruizione del Parco che vieta il nudismo. Lo stesso è in fase di revisione e si 
spera che questa norma venga tolta, anche perché in contrasto con il comma della legge regionale sul turismo che 
riconosce la pratica Naturista. Aldo si fa carico di individuare su planimetrie del Parco alcune aree idonee alla pratica 
del Naturismo, mentre il Presidente Giampietro Tentori contatterà il tecnico urbanista del Parco per capire se la 
revisione del piano di fruizione prevede l’iter delle osservazioni. Verrà nelle prossme riunioni del CD valutata 
l’opportunità di portare il Naturismo all’attenzione della prossima campagna elettorale che si terrà in autunno per 
l’elezione del Sindaco di Milano.  

3. dichiarazioni Sindaco Vizzola – dopo recenti articoli di stampa apparsi su testate on-line, si riporta l’affermazione 
del Sindaco di Vizzola dove, nel confermare la sua contrarietà circa la situazione di degrado creatasi lungo il Ticino 



nel suo comune, riconosce in A.N.ITA. un’associazione seria ed autorevole. Questo potrebbe aprire le porte per 
un’interlocuzione, come già avvenuto in una situazione simile lo scorso anno con il Sindaco di Manerba del Garda. 
Resta fermo comunque il fatto che qualsiasi tentativo di interlocuzione potrà avvenire solo ed esclusivamente se un 
gruppo di veri Naturisti frequentatori della spiaggia di Vizzola daranno la disponibilità a rappresentare l’Associazione 
in loco e se saranno disponibili a collaborare con noi e soprattutto con eventuali forze dell’ordine per riportare a 
Vizzola il vero Naturismo. 

4. approvazione convenzioni soci – il Consigliere Marco Calzone presenta al CD due nuove convenzioni stipulate in 
nell’ambito del Distretto del Turismo Naturista di Varallo e della Valsesia. Si tratta di: 

 B&B Walser House via per San Gottardo fr.Sella a Rimella 

 Agenzia Innovation Viaggi di Quarona Sesia 
Non essendoci contrarietà ed avendo garanzia della serietà dei due esercizi commerciali da parte di Marco Calzone, il 
CD approva all’unanimità le due nuove convenzioni. 

5. approvazione nuovi soci - il Tesoriere Giuseppe Isacchi presenta al CD una lista con 17 nuovi soci. Non essendoci 
contrarietà sui loro nomi i nuovi soci sono approvati all’unanimità. 

6. varie ed eventuali –  

a) proposta di legge sul Naturismo: il Consigliere Alberto Grenni informa il CD che dopo i contatti avuti 
inizialmente con alcuni parlamentari, causa la crisi di governo il tutto si è arenato. Avvicinandosi la stagione 
estiva e non essendo cambiato nulla rispetto agli anni precedenti, compreso il fatto che i sanzionati dello 
scorso anno di Abbadia Lariana sono in attesa di risposta della Prefettura per l’accoglimento o meno del primo 
ricorso, si ritiene opportuno un rilancio dell’azione politica. La discussione del CD verte principalmente 
sull’opportunità del momento per rilanciare l’iniziativa, che tra l’altro ha suscitato scarsa collaborazione con le 
altre associazioni Naturiste, tranne che con Liburnia che ha fornito un contattato con una Senatrice. Si è 
valutata anche la possibilità di lanciare una petizione on-line che però rischia di non ottenere ottimo riscontro 
se non sufficientemente supportata dal lavoro associativo. Pur tra molte perplessità, in considerazione 
dell’incertezza politica in cui versa il Paese e la crisi pandemica ancora in corso, si ritiene comunque opportuno 
effettuare un’azione per sollecitare un chiarimento sull’applicazione al Naturismo all’art.726 del C.P.. Si 
chiederà questa volta il supporto diretto ai soci e ai frequentatori dei nostri social per l’invio di lettere ai 
parlamentari della propria circoscrizione. Lo stesso verrà chiesto di fare alle varie associazioni presenti in Italia. 

Alle ore 23:30, di mercoledì 14 marzo 2021, il Presidente dichiara chiuso il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.. 

Il Presidente e Verbalizzante 
Giampietro Tentori 


